

3年生  
学年だよ

スマイル

令和6年11月29日  
12月号  
一宮市立北方小学校

## 2024年の締めくくり

校庭の木々はすっかり葉が落ち、寒さが身に染みる季節になりました。早いもので、2学期も終わりに近づいています。11月の学校公開では、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。普段の学校生活の様子をご覧いただけたと思います。2学期は数々の行事を通して、子どもたち一人一人が成長する姿が見られました。また、11月からの総合的な学習の時間では、地域の伝統文化である芭蕉踊りを講師の先生をお招きして教えていただいています。1月の学習発表に向けて、子どもたちは一生懸命練習に取り組んでいます。地域の伝統を大切にしたいという気持ちで頑張っています。子どもたちの成長が、これからの生活の中で生かせるように支援をし、2学期を締めくくっていききたいと思います。

## 12月の学習予定



教科	学習内容
国語	三年とうげ わたしの町のよいところ
社会	事故や事件から暮らしを守る
算数	分数
理科	電気で明かりをつけよう
音楽	パートの役わり
図工	動いて楽しいわりピンワールド
体育	いろいろな動きづくり（なわとび・持久走）



### 保護者会を行います！

12月3日（火）、4日（水）、5日（木）、6日（金）に保護者会を行います。保護者会では、2学期の学習や生活の様子、冬休みの学習についてお話ししたいと考えています。お一人10分程度の懇談ですので、相談したい内容などがありましたら、あらかじめ考えておいていただくと助かります。お忙しい中ではありますが、よろしくをお願いします。

★12日（火）が安全の日です。防犯ブザー（笛）の確認と点検をします。家でも点検をしっかりとお願いします。また、日が落ちるのが早くなってきたため、学校の登下校だけでなく、子どもたちが遊びに行くときにも、防犯ブザーや笛を持たせ、防犯に努めるようお願いします。

★11月26日（火）～12月6日（金）は、校内の人権週間です。この人権週間では、みんな一人一人が笑顔で幸せに暮らしていくためにはどうするとよいのか考えます。学級の友達や学年の仲間について深く考え、相手を思いやる気持ちをどう表し行動するのかを実践していきます。ご家庭でも是非、この週間に人権についてのお話をしていただけると幸いです。

★10日・11日にCRT学力検査（国語と算数）を行います。これまでの学習がどの程度定着しているかを確認するために行います。ご家庭でも、苦手なところの復習をしていただくと幸いです。

★漢字検定、計算検定を行います。2学期に学習した漢字、計算の検定を行い、基礎・基本の定着を図ります。ご家庭でもテストやノートなどを見て、復習に取り組みさせていただきますようお願いします。

